

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamiin penulis panjatkan rasa syukur yang sebesar-besarnya ke Hadirat Allah SWT, karena berkat Rahmat dan Pertolongan-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Kajian Pelaksanaan E-learning pada Mata Kuliah Komunikasi Visual di Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta"

Dalam penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak, khususnya dari kedua orang tua penulis. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada orang tua penulis, Suryadi Arpan dan lin Marlina serta kedua saudara kandung Yudha Aprianto dan Rina Iryani.

Selain itu, penulis juga mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak lain yang ikut mendukung selama penulis menyusun skripsi ini, yakni: Ibu Dr.Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta. Ibu Dra. Gantina Komalasari, M.Psi selaku Pembantu Dekan 1 Bapak Dr. Robinson Situmorang sebagai Kaprodi Kurikulum dan Teknologi Pendidikan yang baru menjabat saya ucapkan terima kasih. Ibu Dra. Dewi S. Prawiradilaga, M.Sc.Ed. selaku Dosen Pembimbing I yang selalu sabar membimbing dan mengarahkan penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Bapak Kunto Imbar Nursetyo, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II yang sudah

membantu mengarahkan, mengkoreksi dan memberikan saran-saran. Ibu Dra. Suprayekti, M.Pd yang sangat membantu penulis dalam memberikan motivasi serta memberikan saran dalam validasi instrument penelitian. Ibu Murti yang sudah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian dalam mata kuliah Komunikasi Visual. Ibu Santi dan Ibu Asih dan jajaran staff jurusan yang telah banyak membantu selama masa perkuliahan ini.

Terima kasih kepada seluruh teman-teman mahasiswa TP yang telah ikut membantu dalam penulisan skripsi ini. Saya tidak dapat menyebutkan satu-persatu karena sangat banyak teman-teman yang ikut membantu mengoreksi penulisan, memberikan saran, memberikan dorongan motivasi, menyebarkan instrument, dan memberikan canda tawa dalam masa penyusunan skripsi ini.

Mohon maaf apabila masih banyak terdapat kesalahan dalam penulisan skripsi ini, dan semoga dapat memberikan manfaat untuk teman-teman mahasiswa Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 06 Januari 2016

Erwin Abdillah